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β一定の条件を満たす場合、私有地集積所の継続利用可。
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高齢化に伴う排出困難者対策、見守りの充実、排出者責任の明確化、不
法投棄の削減、転入等による新住民の既存集積所利用拒否、路上のカゴ
飛散による事故防止等を資源物戸別収集の必要性として市は示していま
す。確かに戸建住宅にとってはメリットもありますが、収集回数減や、
カゴの管理を各戸でしなければならないといった課題もあります。そも
そも◕ 6ᶤϬ ϛϥ › τρμοψ σᴚἻΥΚϤϘδϭʻ
また、地域のコミュニティ意識が希薄になるといったデメリットもあり、
私は「課題確認のためにもまずは試行実施から」と求めていました。
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そんな中、市は10月1日からの全面実施を決めました。ポイントは「い
かに市民に理解・協力してもらうか」に移ったと言えますが、残念なが
ら5月1日号の市報では「資源物が出しやすくなります」といった抽象的
な言葉のみで、具体的に何が変わるのか、なぜ必要なのかといった説明
は一切ありませんでした。この問題に限らず、 ›χΜΜάρωΤϤπ
σΨʺ◕ τ τ ΰʺ ᵔϬ ϥ ΥϘιϘι ϤϘδϭʻ
今後の市報、ホームページ等での広報の充実とともに、排出困難者への
さらなるきめ細かい対応を求めます。
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6月議会で幼児教育・保育の無償化関連の補正予算が審議され、全会一致で可決・成立しました。
議会で最も質問が集中したのは、無償化の対象外とされた給食費の扱いについてです。西東京市では現行の
保育料の中に給食費が含まれていますが、無償化後は給食費を実費徴収することになり、年収360万円未満相
当世帯および第3子以降は主食費のみ1500円、それ以外は主食費+副食費＝6000円の負担が生じます。すると、
άϦϘπ Ӿ ιμθד0 ρԁ ᵬ τ Υ ΠϥˮẄ ᾝ ˯が起こります。

この逆転現象にあたる部分の額は半年間で220万円との答弁があり
ました。対応についてはˮ ◕χ ΰϬ ♪βϥ˯ˮ◕χ∞ τ
ΠϥֲốϬ᷈ӛΰοᾁ βϥ˯という慎重な答弁に終始しまし

たが、 ΨχṳԌΥ◕τϢϥ ᴂϬẐϛϘΰθʻこのレポートの
作成時点ではまだ市の方針は出ていませんが、結論が出たらホー
ムページ等でもお知らせします。
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前回4月に開催したはじめての議会報告会には2日間で23名の方にご
参加いただきました。今回から名称を「議会トーク」と変えて実施
します。予備知識など必要なし！気軽にどうぞ！のスタンスは変わ
りません。ぜひお越しください。
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申し込み不要ですが、行こうと思った方はメール等で連絡いただけ
るとだいたいの人数把握になり助かります（当日ふらっと現れても
全く問題ありません！）。
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不燃ごみ、粗大ごみの82％は焼却に回っている。

衛生上の観点、家庭にためるごみの量を減らす観点か
ら、ױϦθжАФϞױϦχ ρΰξϣΜФжІЎАϼ
Ṁ Ϭᴦ έϙπ πΦσΜΤʻ

その他のプラスチック類も可燃ごみに混入する
ことが懸念される。分別を見直す場合には柳泉園組合
及び構成3市による協議が必要である。

周知の問題である。協議する可能性はあるか。
例えば次期の一般廃棄物処理基本計画策定の機

会を通じて意見交換したい。

ͪ ⅍ ᷂
あと4年半も経てば庁舎位置の方向性が見える。

σε10 ρΜΞ σṍḧπ ϛϥχΤʻ
約10年間の暫定的な活用であっても、官民連携

事業の可能性があることを把握している。
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るとして、庁内の喫煙所を使っているのか。
平成29年9月1日から公共施設での指定喫煙所の

利用を勤務時間外に制限した。
勤務時間内は利用してはいけないということで

いいのか。実際は違っているのではないか。
田無庁舎の状況では、ԁ ԌΥΜϥρΜΞ

꜡ψΰοΜϥʻ改めて庁内議論を踏まえ対応する。
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行政文書に元号を使うか西暦を使うか、改元に

あたり検討したか。市民の提出書類にルールはあるか。
慣行として元号を使用している。市民の提出書

類は元号、西暦いずれも当然に受理すべきである。
記載例には「令和」と入っている。 πϜΜ
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